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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 037/2015 

Aos trinta dias do mês de novembro de dois mil e quinze, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim Bonetti nº. 
255, nesta cidade, os Vereadores: Adão Biancatti, Alaércio Dalbelo, Augustinho Berlato, Gilmar 
Geremia, Italvino Antonio Geremia, Laudino Balbinot, Luci Honorio Borges Menin e Pedro 
Menegat que assinam em Livro próprio suas presenças para a trigésima sétima Sessão Ordinária 
do segundo período da 3º Sessão Legislativa da 12ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas 
Marques, Estado do Paraná, sob nº. 037/2015, conforme disposto no Regimento Interno da Casa. 
Havendo número legal de vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Adão Biancatti, 
declarou aberta a Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. Prosseguindo a 
Sessão convidou o Vereador Luci Menin para fazer a leitura do texto bíblico seguido do momento 
da oração. Na sequência colocou em discussão a Ata da Sessão Ordinária sob nº. 036/2015, do 
dia 23 de novembro de 2015. Em votação a ata foi aprovada por unanimidade de votos. Em 
seguida o Presidente solicitou a Secretária da Sessão à leitura das Correspondências recebidas e 
expedidas. Correspondências Recebidas: Correspondência da ACAMSOP/13, convidando os 
Vereadores para participara da 115ª Assembléia Geral Ordinária da Entidade, a qual realizará no 
dia 12/12/2015, na Câmara Municipal de Nova Esperança do Sudoeste. Correspondências 
Expendidas: Oficio nº. 131/2015, ao Executivo Municipal, solicitando alterações no Projeto de Lei 
043/2015. Oficio nº. 132/2015, ao Executivo Municipal encaminhando o Autógrafo dos Projetos de 
Lei 047 e 048/2015. Oficio nº. 133/2015, ao Executivo Municipal encaminhando os Requerimentos 
054 e 056/2015, aprovado por unanimidade de votos na Sessão ordinária do dia 30/11/2015. 
Oficio nº. 134/2015, ao Executivo Municipal encaminhando o Requerimento 058/2015, protocolado 
e tramitado na Sessão ordinária do dia 30/11/2015. Não havendo nenhum Protocolo, na 
Secretária e nenhum Despacho da Presidência passou-se ao Grande Expediente Não 
havendo Vereador inscrito passou-se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a ausência do 
Vereador Paulo Deoclides Camera, o qual está licenciado até a data de 06/12/2015, de sua 
função de Vereador. Foi aprovado em primeiro turno de discussão e deliberação por unanimidade 
de votos o Projeto de Lei nº. 050/2015, o qual requer autorização do Poder Legislativo para 
efetuar abertura de credito adicional suplementar no orçamento do município de Enéas Marques 
para o exercício de 2015 e a efetuar alterações no anexo da LDO exercício 2015, e no anexo do 
PPA, 2014/2017. Usaram da palavra na discussão do Projeto os Vereadores Luci Menin e Adão 
Biancatti. Foi aprovado em primeiro turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o 
Projeto de Lei nº. 051/2015, o qual requer autorização do Poder Legislativo para efetuar abertura 
de credito adicional suplementar no orçamento do município de Enéas Marques para o exercício 
de 2015 e a efetuar alterações no anexo da LDO exercício 2015, e no anexo do PPA, 2014/2017. 
Usou da palavra na discussão do Projeto o Vereador Luci Menin. Foi aprovado em primeiro turno 
de discussão e deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei nº. 053/2015, o qual 
autoriza o Executivo Municipal a proceder concessão de direito real de uso dos imóveis, lotes rural 
nº. 30, da gleba nº. 52-FB, perímetro urbano do distrito de Pinhalzinho patrimônio do município de 
Enéas Marques, com encargos. Usou da palavra na discussão do Projeto o Vereador Luci Menin. 
Foi aprovado em primeiro turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o Projeto de 
Lei nº. 055/2015, o qual requer autorização do Poder Legislativo para efetuar abertura de credito 
adicional suplementar no orçamento do município de Enéas Marques para o exercício de 2015 e a 
efetuar alterações no anexo da LDO exercício 2015, e no anexo do PPA, 2014/2017. Usou da 
palavra na discussão do Projeto o Vereador Luci Menin. Não havendo nenhum popular inscrito na 
Tribuna Livre passou-se as Explicações pessoais dos Vereadores: Inscrito os Vereadores 
Laudino Balbinot, Augustinho Berlato, Alaércio Dalbelo, Luci Menin e Adão Biancatti. O vereador 
Laudino Balbinot, pediu a recuperação do passador de gado próximo à propriedade de Salésio 
Ferreira, ressaltando a necessidade das melhorias no passador, pois é grande o movimento de 
veículos no local, também melhorias no ponto de ônibus nas proximidades que foi danificado nos 
últimos dias. O vereador comentou os pedidos para pontos de ônibus que são necessários para 
atender as crianças em especial nos dias de chuva, citando locais que precisam ser atendidos. O 
vereador Augustinho Berlato, comentou sobre o repasse que a prefeitura recebeu para a 
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continuidade das obras da nova escola municipal da cidade, sendo um valor de mais de R$ 
388.000,00, agradeceu o apoio do deputado federal Nelson Meurer na disponibilidade destes 
recursos. Comentou sobre o encerramento das atividades dos grupos de idosos atendidos pelo 
CRAS e Assistência Social do município, com uma grande participação e envolvimento dos idosos 
em seus grupos. Também comentou sobre o encerramento das atividades do CRAS, o qual 
atende mais de 130 crianças e adolescentes com muita dedicação e trabalho. Convidou para 
abertura de natal, na próxima quarta-feira, às 20 horas na Praça Jaracatiá. O vereador Alaércio 
Dalbelo, agradeceu ao deputado federal Fernando Giacobo, que disponibilizou na ultima semana 
R$200.000,00, para a compra de equipamentos e materiais permanentes para o Centro Integrado 
de Saúde. Lembrou ainda a Importância do trabalho do CRAS, atendendo crianças e 
adolescentes da cidade e do interior. O vereador Luci, comentou a passagem do Dia Nacional da 
Consciência Negra, lembrando das divulgações da mídia quanto ao bulling, e principalmente a 
discriminação e o preconceito as pessoas de pele negra. Segundo ele, o Brasil é ainda é um país 
racista, que precisa começar a discutir este problema da raça humana, não classificando as raças 
por sua cor. Destacou a formatura do CRAS, lembrando a aprovação de mais um projeto para 
liberação de recursos para atender o Departamento de Assistência Social, ressaltando que as 
políticas públicas estão sendo direcionadas para melhorar a atenção as pessoas, sobre tudo em 
situação de risco. Lamentou discursos e posições de políticos, classificando alguns programas 
sociais como responsáveis pela crise no país, enfatizando que a distribuição de recursos e as 
políticas sociais não são responsáveis pela situação vivida no país, onde se sabe que a corrupção 
esta nos meios de governo, grandes empresas, banqueiros e políticos sem responsabilidade. 
Disse que é preciso defender as políticas sociais que precisam chegar às pessoas que precisam 
ser atendidas de forma humanitária, citando a redução das desigualdades no Brasil nos últimos 
anos. Convidou para o Baile do Chopp, com a banda San Marino em comemoração ao aniversario 
do município.  O presidente Adão Biancatti, comentou a importância da Assistência Social, a qual 
deve estar voltada as famílias e pessoas carentes do município, lembrando que são ações ainda 
muito pequenas se comparadas com a corrupção e os desvios que estão sendo mostrados na 
esfera federal e estadual, cobrando que as famílias do município possam ser atendidas com os 
critérios e os serviços da área da assistência social. Parabenizou os grupos de idosos do 
município que participaram das competições da gincana e as atividades realizadas. Solicitou 
serviços de maquinas a pedido do senhor Claudir Dias, na comunidade da Aparecida D´Oeste, 
proximidades da linha campos, com necessidade de acesso para o cascalhamento no local. Nada 
mais a ser tratado o Presidente agradeceu a Secretária da Sessão, os Vereadores, e convocou os 
Vereadores para a 38ª Sessão Ordinária do segundo período da 3ª Sessão Legislativa da 12ª 
Legislatura às 19h00min do dia 07 de dezembro de 2015. Solicitou a lavratura da ata e sob a 
proteção de Deus declarou encerrada a trigésima sétima Sessão Ordinária do segundo período da 
3ª Sessão Legislativa da 12º Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, em 30 de 
novembro de 2015, às 19h40min. Finalizou-se a presente Sessão com a ausência do Vereador 
Paulo Deoclides Camera, o qual está licenciado até a data de 06/12/2015, de sua função de 
Vereador. Comentários, apartes, intervenções e justificativas de votos, encontram-se gravados na 
sua devida integra, em gravação de áudio em HD parte integrante desta Ata, nos arquivos da 
Câmara Municipal. 
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